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Kurztitel  
 
Wie geht es weiter am Hopfenplatz? 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  
 
leider ist seit vielen Jahren dem Hopfenplatz seine ursprüngliche Bedeutung als Herz des 
Wohngebietes mit der Schließung der Sparkassenfiliale, des Lebensmittelmarktes und des 
Restaurants verloren gegangen. Im Wohngebiet Hopfengarten gibt es viele Anwohner, die 
sich am Hopfenplatz die Rückkehr eines Lebensmittelmarktes als Nahversorger wünschen. 
Dass die Stadt nicht viel unternehmen kann, um die Ansiedlung eines Marktes zu 
veranlassen, ist bekannt. Vielleicht könnte die Ansiedlung jedoch unterstützt werden. Seit 
Stellungnahme S0208/17, aus Juli 2017 (nicht öffentlich) ist nicht bekannt, welche 
Entwicklungen zu erwarten sind. 
 
Ich möchte wissen: 
 
1. Hat die Landeshauptstadt Magdeburg neue Erkenntnisse zur Entwicklung am 
Hopfenplatz? 
 
2. Wurde die Ansiedlung eines Lebensmittelmarktes durch die Landeshauptstadt Magdeburg 
unterstützt? Gab es Gespräche mit möglichen Interessenten? 
 
3. Oder gibt es andere Pläne für den Hopfenplatz, wie eine Neubebauung etc.? 
 
 
Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Beantwortung. 
 
  
 
 
Marcel Guderjahn 
Stellv. Fraktionsvorsitzender 
Stadtrat 
Fraktion Gartenpartei/Tierschutzallianz  
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